

El jueves pasado se celebró la feria LANBAI IV

13/06/2016

El jueves, 9 de junio, MONDRAGON UNIBERTSITATEA y el Ayuntamiento de Arrasate-Mondragon con la colaboración de LANBIDE, celebraron la IV edición de la feria de empleo y formación LANBAI.

Además de los tres talleres previos a la feria que se llevaron a cabo entre el 6 y el 8 de junio y donde se trabajaron temas como la marca personal, el currículum y las entrevistas de trabajo y los procesos de selección, el 9 de junio, se reunieron en la feria alrededor de 50 empresas y entidades para informar sobre bolsas de empleo, becas y programas de ayudas, así como para recopilar currículums y realizar entrevistas a los asistentes.

Hay que destacar que de las 43 empresas e instituciones que se acercaron a la feria para recopilar currículums, 30 venían con ofertas de empleo concretas y a la búsqueda de perfiles para su contratación.

En la tercera edición, fruto de la feria, se cerraron 28 contratos. Esperamos que esta edición sea aún más fructífera.

La feria se inauguró a las 14:45 de la tarde con la participación del Rector de MONDRAGON UNIBERTSITATEA, Vicente Atxa, el Vicerrector de MONDRAGON UNIBERTSITATEA, Jon Altuna, la Alcaldesa de Arrasate-Mondragon, María Ubarrechena y el Director General de LANBIDE, Adolfo Alústiza.

